



**Liebe Kinder,**

Iselotte Keksberg aus Kuchenbrunn war in der Einrichtung zu Besuch. Ganz erstaunt hat sie festgestellt, dass kaum jemand da war.

Sie hat einiges erlebt und möchte Euch Kinder daran teilhaben lassen.

Iselottes Besuch gliedert sich in mehrere Teile.

Freut Euch zunächst auf ein Wiedersehen mit vertrauten Räumen und Eindrücken.

Seid gespannt auf die Fortsetzung. Es wird sich so einiges tun. Iselottes Aktivitäten werden Euch hoffentlich zum Nach- und Mitmachen anregen.

Ganz herzlich grüßt Euch das gesamte Team der

**Privaten Kinderkrippe Eichenau**